

Wolfhagen

## Stadtwerke geben Gas

**[17.04.2014] Energie aus einer Hand bieten die Stadtwerke Wolfhagen jetzt an. Der Aufbau eines Gasvertriebs schreitet voran, die Belieferung startet im Mai.**

Kunden der Stadtwerke Wolfhagen können ab Mai 2014 auch Gas beziehen. Wie der kommunale Versorger jetzt mitteilt, setzen die Stadtwerke auch beim Gasvertrieb auf den bewährten Service vor Ort. Die Mitarbeiter seien eigens geschult worden, um eine entsprechende Beratungsqualität garantieren zu können. Stadtwerke-Chef Martin Rühl ist vom Erfolg des Stadtwerke-Gases überzeugt: „Wir haben ein gutes Produkt, Preis und Leistung stimmen.“ Mit einem Arbeitspreis von 5,70 Cent pro Kilowattstunde und einem Grundpreis von runden zehn Euro im Monat gehören die Stadtwerke nach eigenen Angaben zu den günstigsten Anbietern in der Region Nordhessen.

(al)

Stichwörter: Erdgas, Stadtwerke Wolfhagen